

Thema: Kleidung im Kindergarten

Liebe Eltern,

im Kindergarten ist Kleidung- ob für kleine oder große Leute- Arbeitskleidung. Sie soll praktisch sein, bequem und alles mitmachen können.

1. Schutz vor Wind und Wetter

Je nach Jahreszeit brauchen die Kinder passende Kleidung: im Winter warm, gefüttert und witterfest – im Sommer leicht, luftig und vor Sonne schützend.

2. Praktisch und bequem

Im Kindergarten darf Kleidung dreckig werden – ob durch Matsch, Sand, Gras, Fingerfarben oder Klebstoff. Das gehört zum Kindergartenalltag dazu. Wichtig ist, dass die Kinder sich gut bewegen können und sich in ihren Sachen wohlfühlen. Teure, empfindliche und schwer zu reinigende Kleidung ist unpraktisch, weil sie im Alltag schnell Schaden nehmen kann. Bitte schickt Eure Kinder daher in Kleidung, die dreckig werden darf.

3. Sicherheit geht vor

Achtet bitte darauf, dass Eure Kinder keine Kleidungsstücke mit langen Bändern oder Schnüren tragen (z. B. an Mützen oder Schals). Schuhe sollten gut passen, festen Halt geben und bequem sein, damit die Kinder sich draußen sicher bewegen können. Zu lange Mäntel oder Kleider behindern beim Spielen und erhöhen die Stolpergefahr. Im Haus sorgen Stoppersocken und gut sitzende Hausschuhe für Sicherheit.

4. Wechselkleidung

Schaut bitte regelmäßig nach, ob die Wechselkleidung im Kindergarten noch passt und der jeweiligen Jahreszeit entspricht (Garderobenfächer/ Windelboxen/ Wechselwäschebeutel). Eine Liste mit den wichtigsten Sachen (z. B. Matschhose) bekommt Ihr zu Beginn der Kindergartenzeit.

Damit nichts verloren geht, beschrifftet bitte alle Kleidungsstücke mit dem Namen Eures Kindes. Kleidung, die wir nicht zuordnen können, wird in den Fundkörben der Gruppen abgelegt. Die Fundkörbe werden am Ende des Monats ausgeleert.

Zum Schluss noch wichtig:

Für verloren gegangene oder beschädigte Kleidung übernehmen wir keine Haftung.

Vielen Dank für Eure Unterstützung und Euer Verständnis!

Euer Flohkistenteam